



Tras escándalo

Estiman caída de un 15% en el número de licencias médicas

Alrededor de un 15% ha caído el número de licencias médicas solicitadas desde que Contraloría emitió, hace más de un mes, su informe revelando el uso fraudulento de este tipo de permisos por parte de 25 mil funcionarios del Estado. Así lo aseguró el ministro de Hacienda, Mario Marcel, durante un punto de prensa llevado a cabo en Teatinos 120 y citando datos de la Superintendencia de Seguridad Social (Suseso).

“Lo que ha detectado la Superintendencia de Seguridad Social es que el número de licencias se ha reducido aproximadamente en un 15%”, afirmó el jefe de las finanzas públicas. “Se nota una baja importante en el uso de licencias para el conjunto del sistema”, sostuvo. “Eso por supuesto es algo positivo, porque el gasto por licencias y el número de licencias está muy lejos de los niveles previos a la pandemia. Está considerablemente por arriba a esa situación, así que hay todavía un espacio importante que normalizar, racionalizar y controlar”, añadió Marcel. El ministro, además, aclaró el balance respecto a los sumarios ordenados a las reparticiones del gobierno central por el escándalo de las licencias será dado a conocer mañana viernes, mediante un punto de prensa.